



An den Grossen Rat

15.5122.02

PD/P155122

Basel, 13. Mai 2015

Regierungsratsbeschluss vom 12. Mai 2015

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend „Tag der offenen Tür bei der Basler Regierung“

Das Büro des Grossen Rates hat die nachstehende Schriftliche Anfrage Eric Weber dem Regierungsrat zur Beantwortung überwiesen:

„Jedes Jahr öffnet "Mutti Merkel" die Türen des Bundeskanzleramtes und der anderen Ministerien in Berlin und Bonn. Und das jährlich. Die Regierung zeigt sich dem Volk. Die Regierung will nicht versteckt arbeiten.

1. Kann sich der Regierungsrat vorstellen, dass man auch in Basel einen Tag der offenen Tür macht? Z.B. kann jedes Jahr ein anderes Ministerium öffnen?
2. Der Tag der offenen Tür beim Grossen Rat, im letzten Jahr, war ja ein voller Erfolg. Angeblich wollten 40'000 Menschen das Rathaus sehen. Was man mit dem Parlament mache, kann man doch auch mit der Regierung machen?

Eric Weber“

Wir beantworten diese Schriftliche Anfrage wie folgt:

Die Sitzungen des Regierungsrates sind nicht öffentlich.

Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt

Dr. Guy Morin
Präsident

Barbara Schüpbach-Guggenbühl
Staatsschreiberin